

# **INFO'COM-CGT SIGNE UN ACCORD POUR DES AUGMENTATIONS COLLECTIVES**

Après plusieurs séances de négociations, et **pour la première fois depuis plusieurs années**, nous pouvons enfin signer à l'Express un accord sur les rémunérations.

## **EN EFFET :**

Nous avons obtenu comme nous le demandions depuis le départ une augmentation collective alors que la direction penchait au départ pour quelques augmentations individuelles uniquement.

Cette hausse pérenne aura évidemment un effet sur les rémunérations mais aussi sur les cotisations pour les retraites dans les prochaines années (contrairement à une prime Macron qui n'a pas d'effet à long terme).

La priorité a été donnée aux bas salaires, ce qui participe aussi à une justice sociale alors que l'inflation a des effets beaucoup plus lourds sur les salaires les plus bas.



Nous avons obtenu également un rattrapage pour les collègues dont les salaires n'ont pas évolué depuis **au moins trois ans**.

Nous n'avons pu obtenir davantage qu'une action en faveur des pigistes les plus réguliers sous la forme d'une prime Macron.

À date, le dialogue social entre délégués syndicaux et la direction n'est qu'une jolie expression. Créer un rapport de force collectif est le seul levier si on veut faire bouger les choses en notre faveur.

